

Con feria educativa se conmemora Día Mundial Contra el Cáncer

Cada 4 de febrero, se conmemora el Día Mundial Contra el Cáncer, iniciativa que nace de la Unión Internacional contra el Cáncer (UICC), con el objetivo de sensibilizar, concientizar y movilizar a la sociedad para progresar en el control y prevención de esta grave enfermedad, motivo que origina una feria educativa en la capital regional. En esta actividad, organizada por la SEREMI de Salud de la Región de Tarapacá, el Servicio de Salud de la Región de Tarapacá, el Hospital Dr. Ernesto Torres Galdames, la Municipalidad de Iquique y la Corporación

Municipal de Desarrollo de Iquique, presentaron diversos stands con materiales informativos. Entre ellos, se ofreció educación sobre distintos tipos de cáncer, exposición microscópica y la realización de exámenes EMP, EMPA y PAP.

La seremi de Salud de Tarapacá (s), Dolores Romero, comentó que "es importante señalar a las personas que hay factores de riesgo que exponen a la población a un cáncer que es una enfermedad que puede ser mortal. Estos factores de riesgo son el consumo de tabaco, el consumo de alcohol, a la

alimentación poco saludable y la exposición a la radiación solar muy alta.

Por su parte la referente de oncología del Servicio de Salud de Tarapacá, Priscila Estay, hizo un enfático llamado a la comunidad a mantener sus exámenes preventivos al día y acudir a su centro de salud para la detección temprana de posibles patologías. Asimismo, resaltó la importancia de llevar una alimentación saludable y realizar actividad física de forma regular

Mientras que el seremi de Gobierno de Tarapacá, Rodrigo Vargas, quien también se



hizo presente en la actividad, señaló que "es fundamental mantener informada a la comunidad sobre cómo enfrentar este tipo de enfermedades. Iniciativas como esta son necesarias para asegurar que la aplicación de las políticas públicas en salud sea efectiva y beneficie a toda la población."